

## 40 Jahre Munich International Choral Society – Vereint mit der Welt im Gesang

Das Jubiläum wird der Chor unter der Leitung von Mary Ellen Kitchens mit einem Festkonzert und anschließendem Empfang feiern. Seit seiner Gründung kann dieser auf ein Repertoire von über 400 kleineren und größeren Chorwerken aus unterschiedlichen Epochen, Musikstilen und Kulturen zurückblicken, bei dem Werke von Komponistinnen einen besonderen Schwerpunkt bildet. Die Stücke werden regelmäßig in München und gerne auf Reisen aufgeführt.

Zum „Geburtstag“ sind klassische, zeitgenössische Werke und Traditionelles zu hören, unter anderem von Martin Åsander, Jean Berger, Melanie DeMore, Reena Esmail, Arvo Pärt, Undine Smith Moore, Peteris Vasks. Ein Highlight bildet die Erstaufführung von *O Sweet Spontaneous Earth* für Chor und Streicher der britischen Komponistin Judith Weir.

Mary Ellen Kitchens hat dem Chor ein professionelles Streicherensemble zur Seite gestellt, das nicht nur begleitend, sondern mit zwei kurzen Orchesterwerken zu hören sein wird. Wir freuen uns auf Ihren Konzertbesuch und stoßen danach gerne mit Ihnen an. **Take Joy!**

## Forty Years Munich International Choral Society – United in Song

Under the direction of Mary Ellen Kitchens, the choir celebrates its 40th anniversary with a festive concert followed by a reception. Since its founding, MICS has developed a repertoire of over 400 larger and smaller choral works from various eras, musical styles, and cultures. Characteristic here is the conscious selection of works by female composers. The choir regularly performs in concerts, both in Munich and far beyond.

For our “birthday” celebration, we present classic, modern, and traditional works from Martin Asander, Jean Berger, Melanie DeMore, Reena Esmail, Arvo Pärt, Undine Smith Moore, Peteris Vasks, and others. One highlight is the world premiere of *O Sweet Spontaneous Earth* for choir and string ensemble by British composer, Judith Weir.

Mary Ellen Kitchens has assembled a professional string ensemble which not only accompanies the choir, but performs two short orchestral works as well. We welcome you to our concert and look forward to celebrating with you afterwards. **Take Joy!**

